

DIPUTADO  
FEDERAL

## LA HISTORIA DE LA SILLA

## Una derecha social

**E**l relanzamiento que anunció Acción Nacional no es un cambio cosmético, ni de estética. Es de fondo: una fuerte apuesta por nosotros mismos, es abrir, de par en par, el partido a los ciudadanos; y también es una redefinición de su discurso, un replanteamiento de sus ideas.

El Partido Acción Nacional se moderniza y cualquiera que lo desee podrá ser parte de este instituto con un solo click, podrán votar por quienes quieren que sean sus candidatos, e incluso los ciudadanos sin partido podrán ser candidatos de Acción Nacional.

Y es que Acción Nacional sufría de ensimismamiento. Tenía tiempo de estar cerrado, de estar mirando al espejo, quizás muy concentrado en sí mismo, en sus militantes, en sus re-

glas, en sus procesos internos.

Hicimos de la política interna la prioridad, y el diálogo en la plaza pública lo sustituimos por el diálogo en la asamblea partidaria.

Vamos a recuperar la plaza, la calle, las universidades, las colonias. Y volveremos a hacer de este partido un partido de ciudadanos. Un instrumento de ciudadanos libres.

También anunciamos con claridad y sin ambages lo que somos: una derecha social, moderna y de futuro. Un partido que defenderá a México y a la patria, a la familia y a la libertad.

Un partido que defiende la vida, el esfuerzo individual, la propiedad privada y el orden, pero siempre con una preocupación por la justicia social y la solidaridad.

La derecha social es una derecha con rostro humano, que habla de los que menos tienen, de las oportunidades para los que injustamente se han quedado atrás y han sido relegados. Ese partido que, como dijera nuestro fundador Manuel Gómez Morín, busca evitar el dolor evitable. Y es que aquí nos enseñaron a sentir como propio el dolor ajeno.

Defender la patria significa defender nuestra democracia, nues-

tra seguridad y nuestro Estado de Derecho. Defender la patria es defender nuestras instituciones, nuestra República.

Hablar de libertad es defender la libertad de los individuos frente a los gobiernos autoritarios.

Aquí se defiende la libertad económica, la libertad educativa y también la libertad religiosa, faltaba más.

Defendemos a la familia, ese espacio donde se aprenden los valores de una sociedad. Ese espacio seguro e indispensable para el desarrollo de las personas. Este es un partido que pone a la familia en el centro de todo, es el foco de nuestro actuar.

Ante la mentira del régimen, a nosotros nos corresponde defender la verdad, el dato duro, la ciencia. Ante la destrucción que representa Morena, nos corresponde defender nuestras instituciones. Ante la demagogia y el populismo, nos toca defender la cultura de la responsabilidad.

Acción Nacional tiene la responsabilidad histórica de ser la oposición que defienda a México. Haciendo política, como dijera Carlos Castillo Peraza, con "alma utópica, pero con cuerpo responsable".

\*  
*Vamos a recuperar la plaza, la calle, las universidades, las colonias. Y volveremos a hacer de este partido un partido de ciudadanos.*